



おおにしの笑顔

第1号 令和4年4月12日

文責 恩田

- ⓪ もいやりのある正しい子
- ⓫ おきな声であいさつする子
- ⓬ んたい強くかしこい子
- ⓭ っかり体をきたえる子

進級・入学おめでとうございます

新入生93名を迎え、児童数662名、職員64名で令和4年度の西小がスタートしました。感染症予防に配慮した生活は続きますが、子供たちの安全・健康管理を第一優先に考えて、職員一同、限られた条件・制限の中で最善を尽くします。今年度も本校の教育活動へのご理解・ご協力についてどうぞよろしくお願いいたします。

始業式の話「学校の教育目標」「明るい挨拶とありがとう」

西小学校のみんなの目標、覚えていますか？「なかよし、きぼう、げんき」みんなが仲良く協力して、希望を持って、元気に生活をする。それが西小の目標です。⓪ もいやりのある正しい子、⓫ おきな声であいさつする子、⓬ んたい強くかしこい子、⓭ っかり体をきたえる子。西小全員がこういう子になってほしい、それが学校の教育目標です。今年も、新しいクラスの友達・先生と、目標に向かってみんなで協力して頑張っていきましょう。

1学期に特に今年心がけてほしいことは「明るい挨拶とありがとう」をたくさん言うことです。挨拶言葉とありがとうを皆さんは今、1日に何回言っているでしょう？数えられる人は数えてみてください。校長先生は数えてみたら、87回言っていました。みんなも50回くらいは言えるといいなと思います。

昨年度、たくさんの子が明るい挨拶をしてくれて、ありがとうございますとってくれたり、手紙に書いてくれる子がいました。校長先生はとても嬉しかったです。挨拶やありがとうは人をとても嬉しい気持ちにしてくれます。

西小みんなで毎日50回、いや、100回くらい言うつもりで、明るい挨拶とありがとうをいっぱい言ってください。そして西小を「明るい挨拶日本一」の学校にしていきましょう！

転出転入職員紹介

昨年度末人事異動により、下記のように職員の転出入がありました。3月の退任式では12名の職員とのお別れで寂しい思いをしましたが、新たに15名の職員が着任いたしました。また、本校の児童数がか

転出職員

教頭 大泉東小へ（校長として）
 教諭 大泉南小へ
 退職
 大泉東小へ
 高崎八幡小へ
 太田尾島中へ
 伊勢崎宮郷中へ
 大泉北小へ
 大泉北小へ
 大泉東小へ
 補助指導 大泉南小へ
 大泉北小へ

転入職員

副校長 千代田東小より
 教頭 大泉西中より
 教諭 みどり大間々東中より
 太田休泊中より
 邑楽長柄小より
 館林二小より（新採用）
 新採用
 大泉南小より
 大泉北小より
 大泉南小より
 大泉北小より
 JTE 大泉北小より
 後補充 新採用
 大泉南小より
 補助指導 大泉東小より
 大泉北小より

なり多くなった事と非常に多くの国籍の児童が在籍するということから、今年度より、「副校長」という新たな職が増えました。全職員の氏名と担当は右面の通りです。

今年度も、全職員で力を合わせて子供たちのために精一杯尽力いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

